

ACTIONS DE GRACES.

— Madame E. Belzile, *St-Fabien*, promet de faire le pèlerinage à Ste-Anne de la Pointe-au-Père pour obtenir la guérison d'une maladie dont elle souffrait depuis 6 mois. Le 7 juillet dernier elle accomplit sa promesse et depuis ce temps elle est très bien. Son enfant a aussi été guéri par l'intercession de Ste-Anne.

— Un enfant, de *St-Joseph*, a été guéri après plusieurs neuvaines à Ste Anne et promesse de faire publier sa guérison dans le *Messageur*. Dame A. G.

— Jôs. Beaulieu, *St-Hubert*, remercie Ste Anne pour guérison.

— Une enfant de Ste-Anne, *Matane*, remercie Ste Anne et la Ste Vierge pour guérison d'une maladie grave et plusieurs autres grâces.

— Joseph Gendrou remercie Ste Anne pour deux guérisons obtenues par son intercession. *St-Octave de Métis*.

— Une personne de *St-Godfroi*, a été guérie d'une maladie grave après avoir promis de faire publier sa guérison dans le *Messageur*, si elle l'obtenait.

— Pierre Mauger et sa fille. *Grande Rivière*.

— 5 personnes de *Ste-Félicité* pour grâces obtenues.

— Elle Marie Martin, *Augusta, Muine*, après avoir promis une messe à Ste Anne, et de faire publier sa guérison dans le *Messageur*, l'a obtenue.

— Delle C. R., *Assomption de McNider*, remercie sainte Anne de l'avoir guérie subitement de souffrances